



**Association Pour Y Croire Encore**

c/o Pierre-Michel Meier

Avenue Adrien-Jeandin 22 - CP 232 - 1226 Thônex - Suisse

Natel: +41.79.310.07.36 - Tel: +41.22.860.16.75 - Fax : +41.22.860.16.76

E-mail: pimisa@bluewin.ch - Site Internet : www.espoir.ch

P-366

**Conseil municipal de la Ville de Genève  
A l'attention de M. Remy BURRI,  
Président  
Secrétariat du Conseil municipal  
Rue Pierre-Fatio 17  
1204 Genève**

Thônex, le 15 novembre 2016

**Concerne : Pétition municipale et cantonale « Est-ce que Genève veut continuer à fêter l'Espoir ? »**

Monsieur le Président, Mesdames et Messieurs les membres du Conseil municipal,

Après 18 éditions couronnées de succès, est-il encore nécessaire de présenter La **Fête de l'Espoir** ? La réponse est oui, car cette grande manifestation populaire et gratuite qui attire une moyenne de 40'000 personnes à chacune de ses éditions et qui fait le bonheur non seulement du public, mais aussi des artistes renommés qui y participent depuis toujours sans percevoir le moindre cachet, est en danger.

La **Fête de l'Espoir** est un grand rassemblement social et culturel qui propose, sur une journée, une multitude d'animations pour les familles ainsi qu'une grande soirée de concerts, le tout : gratuitement !

Son rôle, en tant qu'acteur communautaire, est de permettre à toutes les personnes démunies de se réunir et de faire la "Fête" ensemble une fois par année autour de la musique, langage universel compris par tous.

C'est aussi la possibilité pour de nombreux groupes, issus de la scène locale, de s'y produire aux cotés d'artistes renommés, et de profiter des joies d'une grande scène devant un public venu nombreux.

C'est également d'offrir une vitrine à de nombreuses associations locales qui oeuvrent dans le domaine social et qui peuvent y participer de différentes manières : stands d'animations, mise en avant des activités, visibilité.

Organisée par l'Association sans but lucratif "Pour Y Croire Encore", elle a pour objectif de faire de Genève, l'espace d'une journée, la capitale de l'Espoir !

Réussir ce formidable pari 18 fois de suite tient de l'exploit sachant qu'il est de plus en plus difficile de trouver des fonds pour réaliser ce genre de projet. Cette longévité, nous la devons en partie à nos principaux partenaires privés (Migros, SIG, naxoo, BCGE, entre autres), au soutien de nombreux médias (RSR, Tribune de Genève, etc.) et aux artistes qui acceptent tous de se produire bénévolement. Mais le maintien de l'ensemble de ces financements devient compliqué au fil des années et nous n'arrivons plus à faire face aux dépenses grandissantes surtout en matière de sécurité.

.../...

En 2016, pour la toute première fois, La **Fête de l'Espoir** n'a malheureusement pas reçu le moindre soutien financier de la part de la Ville de Genève. Les soutiens logistiques apportés par la Ville sont capitaux, mais une aide financière l'est également.

Cet absence de financement est regrettable compte tenu des nobles idées que défend depuis sa création cet événement genevois unique en son genre et de sa notoriété tant au niveau national qu'international.

**Aujourd'hui, c'est l'existence même de cette manifestation populaire qui est en péril !**

C'est pour cette raison que nous déposons ce jour, **une pétition de 5'175 signatures** à l'attention des autorités cantonales et communales, et dont le texte est joint à cette lettre. Elle se compose de 4'321 signatures papier récoltées le jour de la 18<sup>e</sup> Fête de l'Espoir et de 856 signatures électroniques obtenues sur le site internet "Change.org".

**Par cette pétition, nous demandons votre aide afin que notre mission puisse perdurer : offrir à un public intergénérationnel, interculturel et de différents niveaux sociaux, la possibilité de se réunir et de croire encore à des notions telles que le partage, la générosité, la paix et l'amour.**

**Comme il est primordial pour nous de garantir la gratuité de la Fête de l'Espoir, nous souhaiterions obtenir de votre part un soutien financier durable ainsi que le maintien des prestations en nature.**

Nous nous tenons naturellement à votre disposition pour tout renseignement complémentaire.

En vous remerciant par avance de l'attention que vous porterez à notre requête, nous vous prions d'agréer, Monsieur le Président, Mesdames et Messieurs les membres du Conseil municipal, nos respectueuses salutations.



**Pierre-Michel Meier,  
Président.**

**Demande au Président du Conseil municipal que la lecture de ce document soit faite.**

Annexe : pétition municipale et cantonale, lancée par l'association "Pour Y Croire Encore"

